



Parlamentarios piden al Presidente Boric revertir rebaja del presupuesto del Ministerio Público: "Parece un contrasentido este recorte"



La jefa de bancada PPD-Independientes, Camila Musante, y su par de la bancada socialista, Daniel Melo, junto a los diputados Jaime Araya (Ind-PPD), Cristián Tapia (Ind-PPD) y Rubén Oyarzo (Ind) llegaron hasta la oficina de partes de La Moneda para entregar una carta dirigida al Presidente de la República, Gabriel Boric, en la que solicitan que **se revierta la reducción de más de 7 mil millones de pesos al Ministerio Público.**

En la misiva se señala que "a la fecha no se conoce ninguna propuesta concreta que permita solucionar esta grave situación. Se vuelve indispensable intervención del Mandatario para revertir esta medida, pues **existe el riesgo cierto que se materialice la rebaja indicada, con los dañinos efectos que esta situación puede generar en el combate al crimen organizado, al narcotráfico y a la corrupción.**" En este contexto, el diputado Araya, integrante de la comisión de

Seguridad Ciudadana de la Cámara Baja, planteó que **"parece un contrasentido este recorte al Ministerio Público, es difícil de explicar que el Fiscal Nacional tenga que estar discutiendo de recursos con el gobierno o estar tocando las puertas del parlamento para que se impida este recorte, en vez de estar dedicado cien por ciento al combate del crimen organizado"**.

"Por lo tanto, nos parece que es importante que el **Presidente pueda tomar el teléfono y darle una instrucción directa al Ministerio de Hacienda de reponer estos recursos** y terminar con esta disputa que se ha abierto", agregó junto con manifestar su molestia al tratar de responsabilizar al parlamento utilizando "un argumento tramposo". En tanto, la diputada Musante dijo ver con preocupación "cómo muchos fiscales que persiguen a las células del Tren de Aragua **están siendo intimidados, están siendo perseguidos y no vamos a poder protegerlos si no contamos con**

En la misiva de los legisladores se señala que "a la fecha no se conoce ninguna propuesta concreta que permita solucionar esta grave situación. Se vuelve indispensable intervención del Mandatario para revertir esta medida".

los recursos necesarios para ello". "La Fiscalía tiene que tener un piso mínimo en materia de recursos para luego poder empezar a desplegar a la persecución contra el delito y en eso esperamos que el Presidente enmiende esta situación".

Daniel Melo, por su parte, señaló que "la seguridad es el principal problema que vive el país y la principal demanda en materia ciudadana", por lo que resulta un **contrasentido "que el gobierno acuda a un recorte presupuestario" al Ministerio Público, en un contexto marcado por violencia reciente en el sector sur de Santiago, solo para citar un ejemplo.** Asimismo, el diputado Cristián Ta-

pia, sostuvo que "los delincuentes, el crimen organizado, los narcotraficantes y los terroristas **deben estar aplaudiendo esta medida, porque si recortamos definitivamente este presupuesto del ministerio público van a tener que bajar la dotación de personal**", como primera medida.

Finalmente, el diputado independiente, Rubén Oyarzo, recalcó que tanto las crisis de seguridad y en salud "se van a ver afectadas por un recorte en el presupuesto que repercutirá en muchos chilenos y chilenas, por lo que **queremos que el Presidente de la república se haga responsable y tome acciones concretas**".